

November 2015

#### Liebe Schülerinnen und Schüler der NGO!

Eine neue Ausgabe des SV-Newsletters macht ihre Runden und mit ihr geht die vorerst aktivste Phase der SV-Arbeit dieses Schuljahres einher. Zunächst möchten wir euch über die Ergebnisse der SV-Vorstandswahl informieren. Für dieses Schuljahr wurden folgende SchülerInnen in den SV-Vorstand gewählt:

Yannis Frek (Schulsprecher)

Aaron Nabeta (stellv. Schulsprecher)

Sophie Lauer (Jahrgangssprecherin E1)

Selina Saglam (stellv. Jahrgangssprecherin E1)

Taj Eddine (Jahrgangssprecher Q1)

Sanela Sacirovic (stellv. Jahrgangssprecherin Q1)

Pia Maurer (Jahrgangssprecherin Q3)

Isabel Grenda (stellvertr. Jahrgangssprecherin Q3)



Der SV-Vorstand beim SV-Wochenende in Grävenwiesbach

Ihr habt Ideen zur Gestaltung des Schullebens? Ihr habt Schwierigkeiten, die ihr lieber mit SchülerInnen als mit LehrerInnen besprechen wollt? Ihr habt ein anderes Anliegen, bei dem wir euch vielleicht helfen können? Dann sprecht uns an! Wir sind **eure** Schülervertreter und immer gerne für euch da!

Ihr könnt uns in den Pausen auf dem Schulhof ansprechen, in die SV-Sitzungen donnerstags in der 8. Stunde kommen oder eine Nachricht in den SV-Briefkasten (2. Stock B-Gebäude) werfen.

Am 7. und 8. November kam der neu gewählte SV-Vorstand, gemeinsam mit unseren Verbindungslehrerinnen Frau Schneider und Frau Otten zusammen, um sich über zwei Tage Gedanken darüber zu machen, welche Projekte und Aufgaben dieses Jahr anzugehen seien. Neben den Mitgliedern des SV-Vorstandes war auch Mateusz Lapinski (links im Bild) mit von der Partie.

Folgende Themen haben uns beim SV-Wochenende am meisten beschäftigt:

# **Schülerratssitzung**

Am Freitag den 13.11, fand unsere erste Schülerratssitzung dieses Schuljahres statt. Der Schülerrat besteht aus allen Klassensprechern und Klassensprecherinnen. Bei diesem Treffen wurden alle Vorhaben und Projekte der SV für dieses Schuljahr besprochen. Zur Verbesserung der Kommunikation zwischen SV, SR und den SchülerInnen selbst, sollen diese Treffen nun in regelmäßigen Abständen stattfinden.

# **Schulfeste**

Zwei Schulfeste sind für dieses Schuljahr geplant.

Am 22.12. würden wir gerne ein Winterfest veranstalten. Kurz nach Beginn der dritten Stunde soll die Feier eröffnet werden, damit die ersten beiden Stunden für Klausuren und ein Teil der dritten Stunde für klasseninterne Besprechungen, Spiele oder Sonstiges genutzt werden kann. Beim Winterfest würden wir gerne einen Photobooth aufstellen und Spiele veranstalten. Bei der Vorbereitung benötigen wir noch Unterstützung von euch!

Im Juli 2016 wird das nächste Kulturenfest, welches bereits letztes Jahr ein großer Erfolg war, stattfinden. Dabei wird es zum Beispiel erneut ein Fußballturnier geben. Die genauere Planung steht noch aus und wird im kommenden Jahr besprochen. Wer Interesse hat, an

den Schulfestes mitzuwirken, melde sich bei uns! Wir freuen uns über tatkräftige Unterstützung!

# Workshop-Tag

Um dem Schulalltag ein wenig Resistenz entgegenzusetzen, lag es uns persönlich sehr am Herzen, einen Workshop-Tag zu organisieren.

# **Mediothek**

Gemeinsam mit der Schulleitung und einigen LehrerInnen, werden wir, die SV, daran arbeiten, eine Lernatmosphäre, in Form eines speziell dafür vorgesehenen Raumes, zu entwickeln, um hauptsächlich den Abschlussklassen, aber auch allen anderen Schülern, einen ruhigen Ort zu bieten, in dem man seine Schulunterlagen bearbeiten und neuen Stoff lernen kann. Um Hektik und Durcheinander zu vermeiden, wird die Mediothek wahrscheinlich nur in Freistunden zugänglich sein. Das heißt jedoch nicht, dass dieses Konzept sich nicht auf Pausen ausweiten lässt. Sollte hierfür Interesse bestehen, so bringt diese bitte zu Wort.

# <u>Aufenthaltsraum</u>

Neben der Mediothek, in der Stille und Konzentration herrschen soll, wurde außerdem über den Aufenthaltsraum gesprochen, in dem man sich in den kalten Wintermonaten, in die wir gerade reinsteuern, vor Wind und Wetter schützen kann, als auch um eine sehr soziale Umgebung zu schaffen. Ein genaues Konzept liegt noch nicht vor, steht aber momentan weit oben auf der Liste der anzugehenden Projekte.

# Online-Vertretungsplan

Nun zum meistgewünschten Vorschlag seitens der Schülerschaft: Schon seit längerer Zeit steht der Online-Vertretungsplan im Mittelpunkt vieler Diskussionen und traf bisher nur auf wenig zufriedenstellende Alternativlösungen. Da wir von der SV selbst SchülerInnen sind, verstehen wir euer Bedürfnis für eine Möglichkeit, von Zuhause aus über den Entfall von Stunden informiert werden zu können. Es klingt zwar wie eine simple Idee, doch die Umsetzung dessen ist und bleibt eine große Herausforderung. Wir haben über mehrere Alternativen diskutiert und hoffen in diesem Schuljahr zu einem Ergebnis zu kommen.

#### <u>AGs</u>

AG's sind ein weiterer Weg, um dem Schulalltag, wenigstens für eine geringe Zeit, zu entgehen und den Geist mit spaßigen Abwechslungen zum Unterricht zu erfrischen. Unser Wunsch und unsere Vorstellung ist es, für jeden Typ etwas Interessantes zu bieten. Vorschläge und Ideen können sowohl an die SV als auch die SR gestellt oder persönlich in einer unserer Sitzungen vorgestellt werden.

#### Schulhofgestaltung

An einer Schule, deren Gebäude aus Pavillons bzw. Containern besteht, ist es eine Herausforderung, ein ansprechendes Äußeres zu bieten. Das sehen wir also Motivation, im Rahmen von Kreativprojekten oder AG's, die Schulhofgestaltung zu verbessern.

Wer Lust hat, sich an der SV-Arbeit zu beteiligen, wie zum Beispiel an den Schulfesten mitzuwirken oder sich schulpolitisch zu engagieren, ist herzlich eingeladen, an unseren wöchentlichen Treffen, jeden Donnerstag in der 8. Schulstunde, teilzunehmen!